

Le président du Venezuela appelle au dialogue pour rejeter la violence dans le pays



Caracas, 3 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a renouvelé son appel à l'unité dans la défense de la paix et de la stabilité de ce pays.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a exhorté ses concitoyens à rejeter n'importe quel acte violent et putschiste sur tout le territoire national.

Il a également lancé un appel à l'unité de tous les secteurs sociaux pour faire face à n'importe quel vestige de violence ou de fascisme criminel.

Le chef d'état vénézuélien a assuré qu'au Venezuela ce sont la démocratie et le développement en faveur du peuple qui s'imposeront.



Radio Habana Cuba